
北今市自治会
☆2月13日(土) 三役・委員長会議、2月20日(土) 評議員会 を開催します。
☆2月27日(土) 選考委員会 を開催します。
☆3月6日(土) 令和2年度下期自治会費の集計 をおこないます。
☆3月21日(日) 会計監査、三役・委員長会議、新・旧 評議員会 を開催します。2月～3月の各会

議は令和3年定期総会に向けて、決算･予算、活動報告、活動計画などを協議します。
☆3月23日(火) 午前10時 ｢ストレッチ体操｣ (北今市公民館) 初めての方も大歓迎、申し込み不

要です。
☆4月18日(日) 午後1時から令和3年自治会定期総会、第1回班長・副班長会議(北今市公民館) を

開催します。新しく選ばれる班長および副班長の皆さんは出席をお願いします。

北今市自警団
☆自警団員を募集しています 北今市に住むあなたの力が地域づくりに必要です。自警団の活動

にご協力いただける人(20～30歳代の男性)を求めています。お問い合わせは寺田団長(☎ 090-
3285-8016)までお願いします。

北今市児童見守り会
☆ボランティアを募集しています 下校時の子どもたちを見守る活動にご協力をお願いします。

1ヶ月余で1回程度、午後3時ごろから1時間余の活動です。お問い合わせは上田会長(☎ 76-
5568)までご連絡ください。

北今市地域福祉推進委員会
☆ ｢あったか いきいきサロン｣ 2月１3日、2月27日、3月13日(いずれも土曜日、午後1時30分～3

時、北今市公民館) マスク着用で皆さんの参加をお待ちしています。
☆3月20日(土) 午後1時30分 地域福祉推進委員会総会(北今市公民館) を開催しますので、委員

会の皆さんは出席をお願いします。

北今市ゑびす会
☆2月2日、3月2日(いずれも火曜日) ｢リサイクル資源回収日｣ いつもご協力いただき、ありがと

うございます。今年もよろしくお願いします。
☆新会員(60歳以上の男女)を募集中 楽しい時間を過ごしましょう♪ 入会希望の方は近くの会員

までご連絡ください。

新型コロナウイルス感染状況で各団体の予定が中止や変更になる場合があります。
ご理解をお願いします。また、各会議に参加の皆さまはマスク着用をお願いします。

◇ 手洗い、消毒、うがい、マスク着用、換気、体調管理 を心掛けましょう ◇
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総務広報ほっと一息 お知らせ

新しい年がスタートしました。昨年からのコロナ禍が今年も続いていますが、しっかりと
感染防止対策をして日々、元気に過ごしていきたいと思っています。そして、今年はこのコ
ロナ禍が少しでも早く終息に向い、以前のような日常を取り戻してみんなが安心して生活で
きることを強く願っています。
昨年は ｢北今市自治会ホームページ｣ を立ち上げました。この ｢北今市だより｣ と合わせ

て北今市についての情報をお知らせしますので、ご覧ください。

編集後記

｢北今市だより｣ がパソコン・スマートフォンからも見られるようになり
ました！
URLの入力またはQRコードからアクセスしてください！

https://www.kitaimaichi.com/kitaimaichidayori/

明けまして おめでとうございます。新しい年、令和3年が住民の皆さまにとってご健康で幸多
き年となりますことを心よりお祈り申し上げます。
昨年は新型コロナウイルス感染拡大で定期総会、北今市秋祭りなど計画した自治会諸活動の多

くが中止となり、地域における人の交流を妨げ“つながり”を遮断するコロナ禍での自治会活動
の難しさを実感させられた年でした。
今年もコロナ禍が続き、模索しながら自治会活動を進めていくことになると思われますが、役

員一同は「人と人とがつながり、安全・安心で住みやすい北今市」を目指して自治会活動に取り
組んでいきます。住民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

年始のご挨拶 北今市自治会

しっかりと感染防止対策をして昨年12月19日に開催した ｢北今市 あったか いきいきサロン｣
恒例のクリスマス会は ｢奏(kanade)｣ の皆さんにオカリナ演奏をしていただきました。参加した
人は柔らかくて温かみのあるオカリナの音色に魅了されるとともに演奏される懐かしい曲に合わ
せて口遊んでいました。オカリナ演奏の後は新米がゲット出来る“じゃんけん大会”やXmasプレ
ゼントがあり、楽しくて和やかなクリスマス会になりました。
コロナ禍で人と人との係わりが制約されている今こそ、この ｢サロン｣ の役割は大きいものが

あります。しっかりと感染防止対策をして今年も住民の皆さんがつながり、楽しい時間を過ごし
ていただくために、色々な企画を考えながら ｢サロン｣ を開催していきます。全戸配布予定の
｢北今市 あったか いきいきサロン年間開催日表｣ (保存版)と自治会掲示板のサロン開催案内チラ
シをご覧ください。

♪ オカリナ演奏でクリスマス会 ♪ 北今市地域福祉推進委員会



自治会では ｢北今市の宝物｣ の写真を募集しています｡ お持ちの方は下記のメールアドレスまで
お送りください｡ 北今市自治会総務広報：kitaimaichi@gmail.com

北 今 市 の 宝 物

こどもペンリレー

～ 一丁目 こっちゃん １年生 ～～ 三丁目 だいやくん 2年生 ～

北今市に❝こんな人❞ 六丁目 牧浦 康宰さん
≪保護司になって≫ところで、保護司って何するの？ 保護司の使命は ｢社会奉仕の精神をもって、
犯罪をした者及び非行のある少年の改善更生を助ける・・｣ と保護司法にあります。

そんな保護司になるきっかけは突然で、ある日、保護司会
の幹部が拙宅を訪問されて“市長(私の友人)の推薦です”と
の言葉、“これは断われない”と覚悟した次第です。周囲か
らは犯罪者や非行少年のイメージから“大丈夫？”の声もあ
りましたが、“案ずるより産むが易し”で、早や、保護司に
なって12年目を迎えました。
初回面接では険しい眼つきで話のきっかけも掴めなかった

少年が保護観察を進めるにつれ、会話も弾み、眼つきも柔和
に変貌していくのを見るのが保護司になっての何よりの喜び
であり、保護司冥利に尽きる瞬間です。会社をリタイア後、
何か生きがいをと模索していた私にとって彼らの改善更生し
た姿こそがまさに思い描いていたものだと実感しています。

北 市今 を残そう！写真の館

☆一丁目集会所の浄化槽用ポンプを更新しました(昨年10月24日)。
☆コメダ珈琲店横からせいか幼稚園に至る道路の速度を制限(30km/h)する要望書と住民署名を香

芝市へ提出しました(昨年11月17日)。
☆五丁目スガル川沿い歩道の再舗装をしていただきました(昨年11月、香芝市農政土木管理課)。
☆三役・委員長会議(昨年11月28日、1月16日)、評議員会(昨年12月5日、1月23日)を開催しました。
☆コメダ珈琲店前交差点の横断歩道に横断旗(箱)設置をお願いしました(昨年12月、香芝市生活安

全課)。
☆令和2年度の自主防災用品として保存食(缶パン192食)と保存水(500ml、240本)を備蓄しました

(2回目、昨年12月)。

その他の活動

昨秋の美化奉仕できれいにした北今市で不法投棄がありました。昨年12月
9日、顕宗天皇陵横の国道168号線歩道のり面に多量の破損ガラス板を入れた
ゴミ用ポリ袋や新聞包み7つが分散して投棄されていました。北今市の人で
はないと思いますが、大変残念です。すぐに市民衛生課を通じて県高田土木
事務所に回収していただきました。不法投棄は犯罪で、取り締まりの対象で
す。自治会は早速、不法投棄禁止の立て看板を設置しました。これからも住
民の皆さんと北今市の住みよいきれいな環境づくりに取り組んでいきますの
で、ご協力をお願いします。

破損ガラス板の不法投棄がありました

昨年11月、北今市で ｢セアカゴケグモ｣ が見つかり、すぐに退治しました。
日本の各地で、特定外来生物の ｢セアカゴケグモ｣ が排水溝や側溝のふたの
裏、花壇やプランターの下、ベンチの裏、など多くの場所で見つかっていま
す。 ｢セアカゴケグモ｣ は比較的おとなしいクモですが、毒を持っています。
｢セアカゴケグモ｣ と ｢卵のう｣ を見つけたら、素手で触らないで市販の家
庭用殺虫剤(ピレスロイド系)散布や靴で踏みつぶすなどの方法で退治してく
ださい。また、｢セアカゴケグモ｣ に咬まれたときは患部を水洗、冷やしてか
ら、出来るだけ早く医療機関を受診してください。

｢セアカゴケグモ｣ に注意してください

自警団(寺田団長以下24名)は安全・安心で住みやすい地域づくりの一
環として毎年おこなっている ｢年末特別警戒｣ を昨年12月26日～30日の
5日間、感染防止対策をして実施しました。寒い中、自警団員は数名の
グループで夜10時から防犯・防火を目的に北今市内を巡回しました。北
今市ではこの数年間で忍び込みなどの盗難や小火(ボヤ)も発生しており
住民の皆さまには日頃から戸締りの確認や火気の取り扱いに十分な注意
をお願い致します。

年末特別警戒を実施しました 北今市自警団

○将来の夢は？

学校の先生

〇透明人間になれたら？

えいがかんに行ってえいが

みほうだい

〇好きな食べ物は？

いちご

☆自己紹介☆

学校が楽しいです。友達と遊

ぶのが大好きです。北今市の

皆さん宜しくお願いします。

今年(2021年)の戎神社昨年(2020年)の戎神社

赤いのぼりが無いのは何とも寂しい限り、来年の戎祭りは賑やかに開催されることを
願っております。

○将来の夢は？

建築士

〇好きな食べ物は？

まぐろ

〇何か習い事はしてる？

そろばん

☆自己紹介☆

体を動かすことが大好き

です！最近はドッジボー

ルにハマっています！！

参拝者の手指消毒、検温などの感染防止対策をしておこなわれた1月10日(日)の戎祭りはコロ
ナ禍にあるため、例年はある幟旗の奉納、甘酒や笹酒の振る舞い、みたらし団子やフライドポテ
トなどの模擬店、鯛の販売はありませんでした。ただ、今年がよい年になるようにと縁起もので
ある吉兆は販売されました。三々五々訪れた参拝者は新型コロナウイルス感染が収束して安心で
穏やかな生活が戻ることを願い、お祈りされていました。

北今市戎神社 ｢戎祭り｣ 北今市奉賛会


